
Maison de vie le Point du Jour 

2-4 allée des Chènevis  

78700 Conflans Sainte Honorine 

01 34 90 80 80 

E-mail : mv-lepointdujour@avenirapei.org 

La Maison de vie Le Point du Jour accueille et accompagne  

des personnes en situation de handicap intellectuel. 

Ces personnes ont aussi d’autres handicaps. 

Ces personnes ne peuvent pas rester seules. 

Elles ont besoin d’aide : 

• pour manger 

 

• pour se laver 

 

 

• pour s’habiller... 

Ces personnes ont besoin de beaucoup de soins. 

Elles doivent être surveillées par un médecin ou une infirmière. 

 

Les besoins des personnes changent. 

L’établissement s’adapte à ces changements. 

Comment fonctionne la Maison de vie  

Le Point du Jour ? 

La Maison de vie accueille 19 personnes adultes. 

Ces personnes ont des handicaps lourds. 

Parfois, elles ont plusieurs handicaps. 



La Maison de vie accueille des personnes en internat. 

Ces personnes vivent le jour et la nuit dans la Maison de vie. 

 

Elle accueille aussi des personnes en accueil de jour. 

Ces personnes passent la journée à la Maison de vie. 

Elles rentrent chez-elles le soir. 

 

 

Que propose la Maison de vie ? 

La maison de vie vous aide : 

• à vivre avec d’autres personnes 

• à vous protéger 

• à rester en contact avec votre famille  

• à faire des choses par vous-même 

• à voir un médecin. 

La Maison de vie propose des activités, par exemple : 

 

• l’équithérapie  

 

• le Bao Pao,  

 

 

• la balnéo thérapie  

 



 

• les jeux avec des animaux  

 

• la salle de détente 


